



蒜山高等学校新聞

蒜高タイムズ

第63号

毎月25日発行

H21. 6. 25

蒜山高校 教務課

Tel:66-2016

hiruzen07@pref.okayama.jp



花いっぱい運動(五月二十九日)

蒜山高校生44名、蒜山高校の教職員12名、蒜山中学校生7名、蒜山中学校の先生方3名と多くの方に参加していただきありがとうございました。学校間の垣根を越えた関わりを持つことが出来、蒜高生にとっても貴重な体験になりました。花を植えたプランターは千寿荘、蒜山慶光園、に代表生徒が持つて行かせていただきました。次回の花いっぱい運動は秋を予定していますので、ご協力をよろしく願います。蒜山地域が益々多くの花でいっぱいになりますようにとの願いを込めて。

交通LHR(五月二十九日)

今年度も鳥取県中央自動車学校の職員の方にお越し頂き、交通安全講習会を行いました。自転車班と原動機自動車班に分かれて、グラウンドで実際に運転しながらの体験型講習会を行いました。普段乗り慣れていないつもりでも、様々な路面や道路状況によって更なる注意が必要なることを学びました。

公開授業週間(六月一日)

六月一日(月)～五日(金)に実施させていただきました。公開授業週間ですが、前年を六倍近く上回る、延べ29名もの参観を頂きました。誠に有り難うございました。校内でも教員相互の授業力向上に役立つという意見もあり、非常に嬉しく思っております。十一月にも公開授業週間を予定しておりますので、ご参観頂ければと思います。



家庭訪問(六月八日)

保護者の皆様にはお忙しい中、ご協力いただきました。有り難うございました。保護者の皆様の子ども達への深い愛情を知ることが出来た事、生徒の学校生活の様子もお伝えする事が出来たことが何よりの成果だと感じております。色々貴重なご意見も頂きまして、今後の教育活動に生かしていこうと思っております。

蒜の子会ボランティア(六月五日)

蒜の子会の運動会に3年生の池田早希さん、久保田さん、白川君が参加させていただきました。子ども達が楽しそうに参加している裏では役員の方の努力や工夫がある事を知り、非常に勉強になりました。「ありがとう」と言ってもらえ、充実感と共に、また参加したいという思いを持ちました。



交通街頭指導(六月十五日～十九日)

PTA役員の方にもご協力いただきまして、教員・生徒(交通安全員)と朝の登校時間に合わせた街頭指導を行いました。高校付近の四方所に立ち、交通安全意識の高揚と、危険区域の把握を行い、更なるマナーの向上に努めてもらいたいと思っております。

合同トレーニング(六月十六日～二十日)

健康の保持増進と体力の向上を目的に、今年も第一回運動部合同トレーニングを行いました。参加者は延べ41名、400m、800m、1500mと、段々と長くなる距離に向上心をかき立てられ、いい汗を流しました。

校内球技大会(六月十八日)

今年も春季球技大会は男女ともソフトボール。クラスやチームの思いをボールに乗せて、時には歓声、時には悲鳴(??)、時には雄叫び(??)とどの対戦も大盛り上がり球技大会でした。本年度は男子が3B、女子は3Aが優勝しました。チームメイトとの団結やクラス内の絆を深めたのは言うまでもありませんが、何より生徒の屈託のない笑顔を見ることができたことが一番の収穫です。



避難訓練(六月十九日)

6時間目に避難訓練を行いました。安全に迅速に避難する練習とともに、自衛消防組織における役割の確認をし、更なる防災意識の高揚を図りました。



こんなの始めています 「心のおと」(3年生)



日常が自分に語りかける「心の音」を、大切に大切に「心ノート」に書き綴る。多感な高校時代だからこそ、色んな葛藤を抱きながら成長していく。嬉しかった出来事も、後悔した気持ちも全部ひっくり返すため。今の自分と向き合うために。いっぱい「心のおと」に詰め込んで、今の気持ちを決して忘れないように。あなたの「心の音」が、誰かの心に響く。そんな日が、いつかきっと来る。

7月の予定

- 3日(金)人権LHR(講演会)
- 6日(月)～1学期期末考査
- 17日(金)終業式
- 21日(火)～夏季休業
- 21日(火)～夏季補習

